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Costosos accidentes de tráfico 
Cada año se pierden 277 millones 200 mil pesos en la zona metropolitana de Puebla por 
causa de accidentes de tránsito. De acuerdo con Anuar Musalem Valencia, director de 
Seguridad Vial y Movilidad de la Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM), 

cada siniestro tiene un valor promedio de 22 mil pesos. (El Sol de Puebla) 
   

 

 

Ubican dos corredores de ordeña 

Pese a que 2013 cerró con saldo blanco en incidentes con ductos de Petróleos Mexicanos 
(Pemex), el director de Protección Civil, Jesús Morales Rodríguez, reconoció que existen 
dos corredores donde se presenta el robo de combustible. El primero de los corredores 
está integrado por los municipios de Quecholac, Palmar del Bravo, Palmarito y Acatzingo; 

mientras que al segundo lo forman San Martín Texmelucan, Xoxtla y Xalmimilulco. 
(Síntesis) 

  

 

 

Se tiñe de rojo la Navidad en Puebla 
La víspera y el día de la Navidad se tiñeron “de rojo” en distintos puntos de la entidad con 
tragedias por accidentes carreteros, atropellamientos, suicidios y hasta muertes 
naturales, en algunos casos por alcohol. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Van transportistas por $1.50 más a pasaje 

Para el año entrante los transportistas buscarán un incremento del pasaje de al menos de 
un peso con 50 centavos, por lo que de nueva cuenta enviarán la petición a la Secretaría 
de Transportes (ST), señaló el representante de la Organización de Transportistas en 
Alianza por Nuestros Derechos, Ignacio Morales Paz (Milenio digital) 

  
 

 

Marcan 3 reformas inconstitucionales a la LVLL legislatura 

La LVIII Legislatura de Puebla, la primera en la que el Partido Acción Nacional (PAN) tuvo 
el control del Congreso del estado, concluirá en enero próximo marcada por la aprobación 
de tres reformas inconstitucionales que los diputados aprobaron por indicación del 
gobierno del estado y que debieron echar atrás por la presión social y política . (La 
Jornada de Oriente) 

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

Piden los Abed crédito por 885 mdp para cubrir deudas del CIS 
Para cumplir con el pago de pasivos derivados de la construcción, disponibilidad de 
espacio y mantenimiento del Centro Integral de Servicios (CIS) de Puebla, la empresa 
“Alfa Proveedores y Contratistas S.A. de C.V.” (Apycsa), solicitó un crédito por 885 
millones de pesos . (e-consulta) 

 

 

 

 

RMV supervisa avances del Auditorio de la Reforma 

El gobernador Rafael Moreno Valle supervisó el avance de las obras que se realizan en el 
Auditorio de la Reforma, que será sede el 15 de enero próximo, del acto en el que dé a 
conocer los avances alcanzados en su tercer año de gobierno. Acompañado del secretario 

de Infraestructura, José Cabalán Macari Álvaro, el Ejecutivo recorrió el interior del 
inmueble y constató el avance de 80 por ciento que registra la obra. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Supervisa Moreno Valle avances del Auditorio de la Reforma 

El gobernador Rafael Moreno Valle supervisó el avance de las obras que se realizan en el 
Auditorio de la Reforma, que será sede el 15 de enero próximo, del acto en el que dé a 
conocer los avances alcanzados en su tercer año de gobierno. Acompañado del secretario 
de Infraestructura, José Cabalán Macari Álvaro, el Ejecutivo recorrió el interior del 
inmueble y constató el avance de 80 por ciento que registra la obra.. (Contraparte) 

TITULARES LOCALES  

TITULARES DIGITALES 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Pierde el IMSS 90% de juicios 

El El IMSS, en su faceta de autoridad fiscal, pierde alrededor del 90% de los juicios que 
enfrenta con los contribuyentes, principalmente empresas. (Reforma) 

 

 
 

 

 
Cambió imagen de México, afirma SER 

Hoy, en el extranjero se identifica a México "con un gran potencial y un gran futuro". José 
Antonio Meade, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, destaca que la imagen 
que se tenía del país en el exterior ha cambiado en el último año. (El Universal) 

 
 

 

 

 

Van 88 mil policías reprobación en  3 años  
Las evaluaciones de control y confianza aplicadas de 2010 a la fecha a 399 mil 496 
policías estatales, municipales y federales han dado como resultado 311 mil 434 
uniformados acreditados y 88 mil 62 reprobados. (Milenio digital)  

 
 

 

 

 

Mineras del extranjero saquean hoy peor que en la Colonia  
El saqueo de oro, plata y otros minerales del país que realizan las empresas mineras que 
operan en México, y que en su mayoría son canadienses, es superior al que llevó a cabo 
España durante la época de la Conquista y la Colonia, y lo peor es que la reforma 
energética recién aprobada les permite participar también en la explotación de petróleo y 
gas, advirtieron senadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD) . (La Jornada) 

 
 
 

 

 

 

PIB de México crecerá 4.2% en 2014: CI Banco 

Una mejoría en la actividad económica se desprende de una mayor ejecución del gasto e 
inversión pública, una recuperación del mercado laboral, y una mejor evolución de la 
economía de Estados Unidos, de acuerdo con la institución financiera. (El Economista 

Digital) 
 
 

 

 

 

El PAN busca reactivar Pacto para cubrir agenda pendiente 
Aunque el PRD asegura que el Pacto por México “está muerto”, el PAN busca revivirlo 
para desahogar todos los temas que quedaron pendientes, por lo cual el presidente  

nacional del blanquiazul, Gustavo Madero, recriminó al sol azteca su salida de ese 
mecanismo, pues acusó que al levantarse de esa mesa de acuerdos —como lo hizo desde 
principios de diciembre,— libera al PRI de cumplir con la totalidad de los compromisos 
que se suscribieron en ese mecanismo, cuyos trabajos se suspendieron en la recta final 

de la reforma energética.. (Crónica Digital) 
 
 
 

 

 

 

Preparan subsidio a justicia indígena; buscan apoyo para desplazados 
El gobierno federal prepara el Programa de Derechos Indígenas que pretende subsidiar a 
estas comunidades, a fin de atender las recomendaciones de la Organización de las 

Naciones Unidas (ONU). (Excélsior) 
 

 

 

 

 

SOBRESALIENTES 

TITULARES NACIONALES 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Ve Lastiri distante la gubernatura    
"El tema político es distante y no nos distrae para nada", así esquivó el subsecretario de Prospectiva, Planeación y 
Evaluación de la Sedesol, Juan Carlos Lastiri Quirós, las versiones que apuntan que está buscando la gubernatura 
de Puebla para 2016 ó 2018. En entrevista con los medios de comunicación, el ex dirigente estatal del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) afirmó que está dedicado de tiempo completo a los temas sociales del país y a 

la Cruzada Nacional contra el Hambre. Lastiri Quirós indicó que está trabajando en la Sedesol sin ninguna 

distracción, además refirió que Puebla tiene un gobernador que trabaja muy bien en referencia a Rafael Moreno 
Valle Rosas. (Aldo Miguel, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3237469.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Prevé TEEP posible salida de personal en 2014 
Francisco Javier de Unanue y Bretón, presidente del Tribunal Electoral del Estado (TEEP), no descartó un recorte 
de personal en caso de que no se obtenga una ampliación presupuestal para el organismo, el cual manejará en 
2014, 17 millones de pesos. Manifestó que aunque en 2014 no habrá un proceso electoral, tendrá que ejercerse el 
presupuesto de manera estricta para que alcance la cobertura de la nómina. En entrevista, De Unanue y Bretón 
refirió que en el Presupuesto de Egresos del Estado el TEEP obtuvo 17 millones 46 mil 676 pesos para 2014, es 

decir, 2 millones de pesos menos que este año. (Efraín Núñez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3237472.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Proponen Ley para el Desarrollo Regional del estado 

Una planeación con enfoque regional para el desarrollo económico y social, proceso en el que participarán el 
Gobierno del Estado, el Poder Legislativo y los Ayuntamientos, propuso el diputado priista, Lauro Sánchez López, 
en una iniciativa que fue turnada a comisiones para su discusión. Durante su exposición, el legislador destacó que 
actualmente para construir el Plan Estatal de Desarrollo no existe una visión regionalista en la que se impulse la 
vocación económica y de desarrollo social de cada zona del estado. En la iniciativa destaca la propuesta de 
sustituir el actual Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla (COPLADEP) por el Consejo para 
el Crecimiento Económico y Desarrollo Social del Estado de Puebla (CODERSE). (Efraín Núñez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3237476.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Prevé Nueva Alianza ir en coalición en el 2015, hasta con el PRI 
El Partido Nueva Alianza analiza la posibilidad de ir en coalición con el PRI en 2015, cuando habrá elecciones para 

renovar la Cámara de Diputados, afirmó Gerardo Islas Maldonado, líder de esta agrupación política en el estado. 
En entrevista, sostuvo que su partido se ha fortalecido a nivel nacional, por lo que harán una revisión de sus 
cuadros para determinar si pueden ir solos o en alianza, según sea el caso. "En 2014 reforzaremos el trabajo en 
las entidades. Tenemos que iniciar con los cimientos de lo que será la elección de 2015. En Puebla las alianzas 
han dado resultados". (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3237462.htm  
 

 
 
SÍNTESIS  

 Supervisa RMV sede de informe    
El gobernador Rafael Moreno Valle supervisó el avance de las obras que se realizan en el Auditorio de la Reforma, 
que será sede el 15 de enero próximo, del acto en el que dé a conocer los avances alcanzados en su tercer año de 
gobierno. Acompañado del secretario de Infraestructura, José Cabalán Macari Álvaro, el Ejecutivo recorrió el 

interior del inmueble y constató el avance de 80 por ciento que registra la obra. Cabalán Macari explicó al 
mandatario estatal los pormenores de los trabajados que se realizan en el inmueble. (Redacción, digital) 
http://sintesis.mx/articulos/73201/supervisa-rmv-sede-de-informe/puebla  
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3237469.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3237472.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3237476.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3237462.htm
http://sintesis.mx/articulos/73201/supervisa-rmv-sede-de-informe/puebla
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INTOLERANCIA  

 Vaticinan nuevo revés a los órganos electorales   
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación propinará un nuevo revés a los órganos electorales a nivel 

local, luego de que los partidos Movimiento Ciudadano y Revolucionario Institucional oficializaron los recursos 
ante la distribución de las diputaciones de representación proporcional; asimismo, la Cuarta Sala podría revocar el 
triunfo de Puebla Unida en Cuetzalan ante el uso de imágenes religiosas durante la campaña por parte del 

candidato Óscar Paula Cruz. El coordinador de la dirección estatal del Partido Movimiento Ciudadano, José Ángel 
Pérez, advirtió que ante la desconfianza en las autoridades locales Movimiento Ciudadano inició dos juicios ante el 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (Francisco Sánchez, digital) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115876  

 
INTOLERANCIA  

 No hay marcha atrás a operativos contra informales    
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez advirtió a todas las organizaciones de ambulantes del centro 
histórico que no se suspenderán los operativos para su retiro de las principales calles de esta zona de la ciudad en 
la temporada de Navidad, fin de año y Reyes Magos. Pese a las protestas que encabezaron algunas 
organizaciones por su desalojo de algunas vialidades, el edil poblano sentenció que no cederá a sus protestas y 

amenazas por supuestos abusos en su contra. Rivera Pérez reiteró que las calles no son propiedad de nadie, 
mucho menos de grupos que han mantenido el desorden en la ciudad, a pesar del ofrecimiento de diálogo de la 

autoridad para apoyarlos. (Alejandro Camacho, digital) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115875  

 
INTOLERANCIA  

 El Ejército refuerza la seguridad en la capital    
En la capital poblana se ha visto el despliegue de personal del Ejército mexicano en diversos puntos de la ciudad. 

De hecho, se establecieron diversos centros de mando para coordinarse con autoridades y estatales para la 
seguridad de este fin de año. Lo mismo se han visto recorriendo algunas avenidas de la capital, el zócalo y en las 
entradas al municipio poblano. En este sentido, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó 
la presencia del Ejército mexicano en la capital poblana en las fiestas decembrinas a través de las Bases de 
Operaciones Mixtas (BOM). (Alejandro Camacho, digital) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115873  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Tres reformas inconstitucionales marcan a la LVIII Legislatura local 
La LVIII Legislatura de Puebla, la primera en la que el Partido Acción Nacional (PAN) tuvo el control del Congreso 
del estado, concluirá en enero próximo marcada por la aprobación de tres reformas inconstitucionales que los 
diputados aprobaron por indicación del gobierno del estado y que debieron echar atrás por la presión social y 
política. La primera se consideró un ataque a los derechos conquistados en materia de transparencia y rendición 

de cuentas, mientras la segunda se interpretó como un golpe al grupo panista de El Yunque, con el que Moreno 
Valle coexistió los primeros dos años de administración hasta que logró la remoción de la figura más visible de 
ese sector albiazul: el ex dirigente estatal panista Juan Carlos Mondragón Quintana. (Mónica Camacho ) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/26/tres-reformas-inconstitucionales-marcan-a-la-lviii-

legislatura-local/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Inicia el PRI una campaña para difundir los beneficios en Puebla de la reforma energética 
La dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y sus principales actores políticos en el 
Congreso local y los ayuntamientos estatales realizarán una intensa campaña para difundir “los beneficios” que se 
derivarán de la reforma energética impulsada por Enrique Peña Nieto y aprobada por el tricolor, el Partido Acción 

Nacional, el Partido Verde Ecologista de México y el Partido Nueva Alianza. El presidente del Comité Directivo 
Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, afirmó que “Puebla como el resto del país obtendrá beneficios 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115876
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115875
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115873
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/26/tres-reformas-inconstitucionales-marcan-a-la-lviii-legislatura-local/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/26/tres-reformas-inconstitucionales-marcan-a-la-lviii-legislatura-local/
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concretos una vez aprobada la iniciativa”. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/26/inicia-el-pri-una-campana-para-difundir-los-beneficios-en-
puebla-de-la-reforma-energetica/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Puebla, sin disposiciones que garanticen manutención de menores, señaló el PVEM 
Las medidas para garantizar la pensión alimentaria de menores de edad han sido insuficiente, ya que delegan 
totalmente la responsabilidad a los padres de familia, cuando el Estado debería ser el principal garante de la 
manutención, señalaron los integrantes de la bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) del 
Congreso local. Los legisladores reconocieron que parte de la responsabilidad fue del Poder Legislativo, ya que no 

corrigió la ley para incorporar pautas y mecanismos precisos que garantizaran la provisión de los alimentos desde 
la perspectiva del derecho público. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/26/puebla-sin-disposiciones-que-garanticen-manutencion-de-
menores-senalo-el-pvem/  

 

 
 
MILENIO  

 Panal analiza alianzas parciales con PAN y PRI  
Para las elecciones de 2015, Nueva Alianza analiza conformar coaliciones parciales con PRI y PAN para postular 
candidatos a diputados comunes en los 15 distritos federales de la entidad, anunció el dirigente estatal del Panal, 
Gerardo Islas Maldonado, quien reconoció que buscará competir por una diputación federal una vez que concluya 

su periodo como presidente estatal del partido magisterial. Islas Maldonado reveló que recibió una invitación para 
incorporarse a la administración municipal que encabezará Antonio Gali Fayad a partir del 15 de febrero de 2014, 
por lo que analizará ambas posibilidades. (Cirilo Calderón) 
http://www.milenio.com/politica/Panal-alianzas-parciales-PAN-PRI_0_214778601.html  
 

MILENIO  

 Transportistas pedirán alza a la tarifa en 2014 
Para el año entrante los transportistas buscarán un incremento del pasaje de al menos de un peso con 50 
centavos, por lo que de nueva cuenta enviarán la petición a la Secretaría de Transportes (ST), señaló el 

representante de la Organización de Transportistas en Alianza por Nuestros Derechos, Ignacio Morales Paz. Al 
recordar que en agosto del año en curso presentaron a la Secretaría de Transportes una petición para 
incrementar la tarifa de seis a siete pesos con 50 pesos, es decir del 25 por ciento, el representante de los 
transportistas detalló que está petición se retomará en el 2014, actualizando datos. (Elvia García) 

http://www.milenio.com/region/Transportistas-pediran-alza-tarifa_0_214778799.html  
 
MILENIO  

 Sala y TEEP a la espera de resolver plurinominales 
La Sala Regional del Tribunal Electoral de la Federación (TEPJF) y el Tribunal Electoral del Estado (TEEP) no han 

turnado los expedientes sobre los recursos de impugnación que interpusieron la coalición 5 de Mayo y Movimiento 
Ciudadano el pasado martes en contra de la reasignación de diputaciones plurinominales. Y es que el Instituto 
Electoral del Estado (IEE) no ha enviado el recurso que interpuso el representante de Movimiento Ciudadano al 
Tribunal Electoral del Estado (TEEP) para que sea turnado a uno de los tres magistrados. En tanto, la Cuarta Sala 
Regional del TEPJF no ha enlistado el juicio de revisión constitucional que interpuso 5 de Mayo vía per saltum, 
según el portal de los asuntos en instrucción de la sala. (Gabriela Martínez) 
http://www.milenio.com/politica/Sala-TEEP-espera-resolver-plurinominales_0_214778797.html  

 

 

 
 

E-CONSULTA 

 A final de año reporta la SCT retrasos en 59 obras carreteras en Puebla 
Con retraso en su ejecución se encuentran 59 obras de construcción, rehabilitación de carreteras y caminos 
rurales que se realizan en la entidad -con un presupuesto de 934 millones de pesos-, destaca un reporte de la 
Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). La dependencia federal estimó que 13 obras de construcción 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/26/inicia-el-pri-una-campana-para-difundir-los-beneficios-en-puebla-de-la-reforma-energetica/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/26/inicia-el-pri-una-campana-para-difundir-los-beneficios-en-puebla-de-la-reforma-energetica/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/26/puebla-sin-disposiciones-que-garanticen-manutencion-de-menores-senalo-el-pvem/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/26/puebla-sin-disposiciones-que-garanticen-manutencion-de-menores-senalo-el-pvem/
http://www.milenio.com/politica/Panal-alianzas-parciales-PAN-PRI_0_214778601.html
http://www.milenio.com/region/Transportistas-pediran-alza-tarifa_0_214778799.html
http://www.milenio.com/politica/Sala-TEEP-espera-resolver-plurinominales_0_214778797.html
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y modernización de carreteras deberían presentar al 30 de noviembre un avance de 21.3 kilómetros, y apenas es 
de 7.4 kilómetros. Para estas carreteras la SCT destinó 364.6 millones de pesos. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/gobierno/final-de-ano-reporta-la-sct-retrasos-en-59-obras-carreteras-
en-puebla 
 

E-CONSULTA 

 Despega transporte de carga en el aeropuerto de Puebla 

Mientras en el periodo de 2012 a 2013, el Aeropuerto Internacional de Puebla registró un incremento del 37.2 en 
los vuelos de carga, el aumento de operaciones normales apenas fue del 10.5 por ciento y el del número de 
pasajeros transportados únicamente del 1.5 por ciento. Así se indica en la Estadística Operacional por Entidad 

Federativa correspondiente al mes de septiembre de 2013 y que puede consultarse en el sitio electrónico de la 
Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).. (Patricia Méndez) 
http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/economia/despega-transporte-de-carga-en-el-aeropuerto-de-puebla 
 

E-CONSULTA 

 Duplica Puebla el promedio de maestros de tiempo completo en secundaria 

Puebla duplica al promedio nacional de maestros de tiempo completo en secundaria, ya que el 34.2 por ciento de 
los docentes de ese nivel –uno de cada tres- mantiene la carga máxima de horas asignadas, cuando en el resto 
del país el promedio es del  17.9 por ciento. Por el contrario en educación media superior sólo el 9.9  por ciento 
de los educadores poblanos –uno de cada 10- cuenta con un tiempo completo, cuando la media nacional es del 17 
por ciento, según lo muestra el análisis: "Panorama Educativo de México", elaborado por el Instituto Nacional 
para la Evaluación de la Educación (INEE).. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/educacion/duplica-puebla-el-promedio-de-maestros-de-tiempo-

completo-en-secundaria 
 

E-CONSULTA 

 Supera la SCT cifra de empleos temporales para mantener carreteras en Puebla 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguró la obra rehabilitación de la rotonda 
denominada “2 de Abril”, ubicada en la colonia Héroes de Puebla de la Junta Auxiliar Ignacio Zaragoza, con una 
inversión de más de 2.27 millones de pesos, con lo que se recupera un espacio público más en beneficio de los 
ciudadanos. El edil capitalino destacó que esta obra realizada en conjunto con el Gobierno Federal,  favorece las 

condiciones de vida de los habitantes de la ciudad de Puebla, ya que son espacios donde ahora las familias y los 
niños pueden convivir con paz y tranquilidad, impulsando la sana convivencia y esparcimiento físico, mediante la 
instalación de juegos y gimnasio al aire libre. “La ciudad que construimos es mejor a la ciudad que recibimos al 
iniciar la Administración, el ambiente seguro que vivimos, no siempre sucede en otras partes ya que ahora Puebla 
es mejor, porque sus ciudadanos son mejores, ya que se requiere que todos se involucren, participen y exijan”, 

apuntó Rivera Pérez. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/nota/2013-12-23/ciudad/entrega-rivera-rehabilitacion-de-la-rotonda-2-de-abril  
 

E-CONSULTA 

 Supervisa Moreno Valle avances del Auditorio de la Reforma 
El gobernador Rafael Moreno Valle supervisó el avance de las obras que se realizan en el Auditorio de la Reforma, 
que será sede el 15 de enero próximo, del acto en el que dé a conocer los avances alcanzados en su tercer año de 
gobierno. Acompañado del secretario de Infraestructura, José Cabalán Macari Álvaro, el Ejecutivo recorrió el 
interior del inmueble y constató el avance de 80 por ciento que registra la obra. Cabalán Macari explicó al 
mandatario estatal los pormenores de los trabajados que se realizan en el inmueble. (Patricia Méndez) 
http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/gobierno/supervisa-moreno-valle-avances-del-auditorio-de-la-reforma 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Riestra Piña, listo para entregar la administración del Congreso de Puebla 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, Mario Riestra Piña, se declaró 
listo para iniciar el proceso de entrega-recepción de la administración del Poder Legislativo en los primeros días 
del mes de enero de 2014. En entrevista, dijo que está a la espera de conocer quién será el próximo líder de la 
bancada del Partido Acción Nacional y, por consecuencia, del Congreso de Puebla para iniciar los acercamientos y 
presentar toda la información referente a sus recursos humanos y económicos.. (Cristóbal Lobato)  

http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/gobierno/final-de-ano-reporta-la-sct-retrasos-en-59-obras-carreteras-en-puebla
http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/gobierno/final-de-ano-reporta-la-sct-retrasos-en-59-obras-carreteras-en-puebla
http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/economia/despega-transporte-de-carga-en-el-aeropuerto-de-puebla
http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/educacion/duplica-puebla-el-promedio-de-maestros-de-tiempo-completo-en-secundaria
http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/educacion/duplica-puebla-el-promedio-de-maestros-de-tiempo-completo-en-secundaria
http://e-consulta.com/nota/2013-12-23/ciudad/entrega-rivera-rehabilitacion-de-la-rotonda-2-de-abril
http://e-consulta.com/nota/2013-12-25/gobierno/supervisa-moreno-valle-avances-del-auditorio-de-la-reforma
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http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_pina_listo_para_entregar_la_administracion_del_congreso_de_puebl
a#.UrwvR9LuI2k 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Lamentan falta de seguridad en escuelas de Puebla durante vacaciones 
El presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Argüelles, lamentó que los 
tutores se conviertan prácticamente en los responsables de la seguridad de las instituciones educativas públicas 
que existen en el estado durante este periodo vacacional. En entrevista, el representante de los paterfamilias en la 
entidad comentó que es también responsabilidad del Estado mexicano dotar de seguridad a las escuelas, a fin de 
que en estas fechas no sean blanco fácil de la delincuencia.. (Cristóbal Lobato)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/lamentan_falta_de_seguridad_en_escuelas_de_puebla_durante_vacaciones
#.UrwvvtLuI2k 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Arraigan a agente de Tránsito por presuntos nexos con crimen organizado 
La Procuraduría General de Justicia solicitó el arraigo de Luis Alberto González Montes, agente de Tránsito 
Municipal de Cuautlancingo, que el domingo se vio involucrado en un tiroteo registrado en la Recta a Cholula, para 
ser investigado por presuntos nexos con el crimen organizado. Es preciso recordar que tras dicho tiroteo, se 
aseguraron tres vehículos, en dos de los cuales se encontraron rifles AR-15 y AK-47, que uno de ellos le 

pertenecía al hoy arraigado, y otro fue robado en calles de la colonia Bello Horizonte. (Pilar Bravo)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/arraigan_a_agente_de_transito_por_presuntos_nexos_con_crimen_organiza
do#.Urwv79LuI2k 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Suman 212 suicidios durante este 2013 en Puebla 
Un hombre de la tercera edad se suicidó durante la víspera en Tlacotepec de Porfirio Díaz, perteneciente al distrito 
judicial de Tehuacán, aunque las autoridades no han establecido los motivos que lo llevaron a tomar la fatal 
determinación. Los hechos se registraron el 24 de diciembre, en la comunidad de Axala, del barrio Xonoatl, donde 
se encontró el cuerpo sin vida de Cirilo Bolaños Sánchez, quien contaba con 78 años. (Pilar Bravo)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/suman_212_suicidios_durante_este_2013_en_puebla__#.UrwwQ9LuI2k 

 
PERIODICO DIGITAL 

Mejoran alimentación de pequeños indígenas en Puebla 

En Puebla operan 89 alberges escolares para niños indígenas que reciben Educación Básica, pero desde la 
implementación de la Cruzada contra el Hambre inició un proceso de alimentación para mejorar su 

aprovechamiento, dijo el delegado de la Comisión de Pueblos Indígenas, Juan José Tapia González. Los albergues 
asentados en Puebla atienden a 4 mil 174 menores, entre ocho y 12 años de edad, que son recibidos ante la 
lejanía de sus viviendas con las escuelas, por eso son recibidos como internos durante la semana escolar. (Pilar 
Bravo)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/mejoran_alimentacion_de_pequenos_indigenas_en_puebla#.UrwwmdLuI2k 

 
 

 

 
 

  
 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Trascendidos posnavideños 
Cuentan que ante la eventual jubilación del magistrado Manuel Nicolás Ríos Flores, adscrito a la Primera Sala 

en Materia Civil del Tribunal Superior de Justicia, y envuelto hace poco en un escándalo por tráfico de 
influencias, el juez Celestino Martínez Bones del Octavo Juzgado Penal es el más apuntado para sustituirlo. 
Celestino Martínez es percibido por algunos abogados y funcionarios del Poder Judicial de Puebla como un juez 
de consigna, desde que se le encargó el proceso penal en contra del exsecretario de Salud, José Alfredo Arango 
García. 

COLUMNAS 

http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_pina_listo_para_entregar_la_administracion_del_congreso_de_puebla%23.UrwvR9LuI2k
http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_pina_listo_para_entregar_la_administracion_del_congreso_de_puebla%23.UrwvR9LuI2k
http://periodicodigital.com.mx/notas/lamentan_falta_de_seguridad_en_escuelas_de_puebla_durante_vacaciones%23.UrwvvtLuI2k
http://periodicodigital.com.mx/notas/lamentan_falta_de_seguridad_en_escuelas_de_puebla_durante_vacaciones%23.UrwvvtLuI2k
http://periodicodigital.com.mx/notas/arraigan_a_agente_de_transito_por_presuntos_nexos_con_crimen_organizado%23.Urwv79LuI2k
http://periodicodigital.com.mx/notas/arraigan_a_agente_de_transito_por_presuntos_nexos_con_crimen_organizado%23.Urwv79LuI2k
http://periodicodigital.com.mx/notas/suman_212_suicidios_durante_este_2013_en_puebla__%23.UrwwQ9LuI2k
http://periodicodigital.com.mx/notas/mejoran_alimentacion_de_pequenos_indigenas_en_puebla%23.UrwwmdLuI2k
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Entre los jueces y magistrados del TSJ se dice que a Jared Albino Soriano Hernández lo hicieron magistrado 
después de que como juez Segundo de lo Civil de Cholula falló a favor del gobierno del estado en el juicio 
contra el empresario Ricardo Henaine Mezher por el predio de Valle Fantástico, y al juez Octavo de lo Penal 
también lo compensarán, pues es el único que ha logrado meter a la cárcel a un funcionario marinista de alto 
nivel. 

Una cuestión que Celestino Martínez debe cuidar para no poner en riesgo su eventual ascenso es a su 
secretario de acuerdos, Arturo Osorio Rivera, quien es protegido del magistrado Joel Daniel Baltazar Cruz, pues 
es conocido entre los litigantes y escribientes del Juzgado que pide cuotas para “acelerar” o “detener”, según 
convenga, los tramites de causas penales. 
*** 

La versión de que el veterano periodista Enrique Montero Ponce podría regresar a Radio Oro en los primeros 
días del próximo año, para transmitir desde la estación 1170 de Amplitud Modulada su informativo Tribuna 

Radiofónica, quedará sólo en eso: en versión. 
Montero Ponce, de 85 años cumplidos, había explorado con los Grajales la posibilidad de volver a los 
micrófonos de Radio Oro, y éstos habían considerado que el programa del fundador en Puebla de los noticiarios 
radiofónicos se transmitiera después del conducido por la periodista Carmen Aristegui. 
Sin embargo, las diferencias entre Enrique Montero y los directivos de Grupo Tribuna Comunicación, entre los 
que figura su hijo, el notario Mario Montero Serrano, y el empresario Jaime García Calderón, se resolvieron 
satisfactoriamente, por lo que el decano de los periodistas radiofónicos se mantendrá con su informativo de 6 a 

10 de la mañana por Exa 98.7 de FM, y la Mejor 1250 a AM, como desde hace más de 40 años de manera 
ininterrumpida. 
 
*** 

 
Hace unos días falleció a los 58 años de edad en la mixteca poblana el ingeniero Jesús Acosta Rodríguez, 

distribuidor de una cadena de televisión de paga, expresidente municipal de Acatlán de Osorio de 1993 a 1996, 
y exoperador político de Enrique Doger Guerrero y de René Meza Cabrera en la región. 
Jesús Acosta fue uno de los principales promotores de Enrique Doger a la gubernatura antes de 2010, sin 
embargo después de que el PRI decidió postular para ese cargo de elección popular a Javier López Zavala, el 
ingeniero fue invitado a sumarse a la coalición Compromiso por Puebla, que postuló al gobernador Rafael 
Moreno Valle. 
Esta aventura terminó alejándolo de la política, ya que el operador de Moreno Valle en la región, René Meza 

Cabrera, no cumplió con los acuerdos que éste había hecho con los dirigentes mixtecos que el ingeniero Acosta 
sumó a la campaña del hoy mandatario estatal.*** 
http://archivo.e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
Que el partido Movimiento Ciudadano ya tramitó dos juicios ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) para defender la diputación plurinominal que les quitó el pasado sábado el Instituto 
Electoral del Estado (IEE). 
 

Este jueves representantes de MC ofrecerán una conferencia de prensa para exponer sus argumentos, uno es 
el criterio de asignación de partidos y no de coaliciones y la reducida modificación del cociente electoral con el 
dictamen del TEPJF sobre los resultados electorales en el Distrito 16. 
 
Que las obras del Auditorio de la Reforma van muy avanzadas para el tercer informe del gobernador Rafael 
Moreno Valle. El inmueble lucirá totalmente rehabilitado el 15 de enero. 

 

Desde 1962 cuando se inició su construcción, como parte de las celebraciones por los 100 años de la Batalla de 
Puebla, el auditorio no había recibido una remodelación integral como sucede actualmente. 
 
Que no es la primera vez que Puebla destaca por no ser una ciudad atractiva para hacer negocios. Desde el 
2006 los estudios de Doing Business, elaborados por el Banco Mundial, precisan que la capital del estado se 
mantiene en el lugar 25 de 32 metrópolis en México en este rubro, a excepción de 2009 que alcanzó la posición 

19. 
El Índice de Competitividad Urbana (ICUR) elaborado por la revista especializada América Economía, reportó 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Matutina 
 

  Jueves 26 de Diciembre de 2013 

 
 

 9 

que Puebla se mantuvo en la posición 26 en el ranking latinoamericano de las mejores ciudades para hacer 
negocios en los años 2012 y el 2013, con una calificación de 63.4 puntos de 100 posibles. Eso a diferencia de 
ciudades como Guadalajara, Monterrey y Querétaro que escalaron varios lugares. 
 
Que transportistas tienen la idea que es a mitad de sexenio de los gobernadores en turno cuando consiguen un 

alza al precio del pasaje del servicio colectivo en la zona metropolitana de Puebla. Bajo esa premisa solicitarán 
al inicio del 2014 que haya un incremento de 6 a 7.50 pesos. 
 
Con el ex mandatario Melquiades Morales lograron en el tercer año de su administración su primer aumento, al 
pasar la tarifa de 3 a 3.50 pesos. A la mitad de gestión del ex gobernador Mario Marín consiguieron también su 

primer incremento, al autorizarse un incremento de 4 a  
 

http://www.milenio.com/firmas/trascendio_puebla/Trascendio-Puebla_18_215558480.html 
 
 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 No habrá suspensión de  operativos de retiro de ambulantes parea fin de año y Reyes Magos 
 Empresa de Oaxaca, Tlaxcala y  Veracruz se van adherir al Consejo de Organismos Empresariales de 

Puebla  
 El Consejo Coordinador Empresarial de Puebla descarta amparos masivos en contra de la Reforma Fiscal  

 Confirma el Gobernador del Estado que en conjunto con el Infonavit se aplicara un programa de vivienda 
para estimular a elementos policíacos 

 El próximo año se .consolidara el Padrón Único de beneficiarios para evitar duplicidad y homologar 
funciones de los tres niveles de Gobierno  

 El Ayuntamiento de Puebla en espera de que el Gobierno del Estado de Puebla solicite permisos para 

reconstruir la Casa del Torno   
 A principios de enero el Aspabuap iniciara con la mesa de negociación de aumento salarial  

 En enero se darán a conocer los resultados sobre la violencia en el noviazgo  
 El delegadlo del IMSS, Puebla esta debajo del DF y de Durango en el resutimiento de recetas  
 El Gobernador Rafael Moreno Valle supervisa Obras del Auditorio de la Reforma  
 Hoy se reanuda el servicio de basura en el municipio de Puebla 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 En Puebla cerca de 80 kilogramos de pirotecnia fueron decomisados hasta el momento es lo que dice 

Protección Civil estatal a través de su titular Jesús Morales, quien detalló que estos decomisos se han 

realizado principalmente en tres municipios incluida la capital del estado.  
 Hasta 15% incrementan los accidentes en la temporada decembrina en el municipio de Puebla y esto lo 

informó el director del CERI, Eduardo Vázquez. 
 Se registraron incrementos de consumo de energía eléctrica en este mes advirtió la CFE, esto entre el 10 y 

20% por lo que se recomienda realizar un consumo responsable.  
 Panaderos del estado de Puebla trabajaron duro para la producción de sal de 300 mil unidades para la cena 

de Navidad, le tendremos los detalles.  
 Alrededor del 13% de la población de La Resurrección se encuentra asentada en zonas más vulnerables al 

frío pues las temperaturas descienden bajo los cero grados indicó la presidenta de la comunidad, Candelaria 

TEASSERS 

http://www.milenio.com/firmas/trascendio_puebla/Trascendio-Puebla_18_215558480.html
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Portada Gonzáles.  
 El gobernador RMV supervisó el avance de las obras que se realizan en el auditorio de la Reforma en la zona 

de Los Fuertes, el cual será sede el 15 de enero de su tercer informe de gobierno.  
 En 2014 iniciará la construcción del Museo Internacional Barroco el cual tendrá una inversión de mil 350 

mdp.  

 Hasta el momento el gobierno estatal no ha solicitado los permisos correspondientes ante la secretaría de 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas para restaurar la Casa del Torno y la Casa del Marqués, esto lo notificó 
el titular de la dependencia, Felipe Velázquez.  

 La pensión universal y el seguro de desempleo es una medida popular que francamente al gobierno federal 
no le alcanzará a cubrir, lo que desencadenará que éstos montos se carguen a los patrones y 

contribuyentes, es decir a los mismos de siempre, es lo que señala el presidente del Colegio de Contadores, 
José Manuel Echegaray.  

 Estudiante de la preparatoria Benito Juárez de la BUAP, logró el primer lugar en la olimpiada nacional de 
física y ahora busca ser uno de los seleccionados para participar en certámenes internacionales.  

 El director del departamento de mecánica automotriz del campus Puebla del Tec de Monterrey, anunció el 
desarrollo de una prótesis personalizada y adaptada de pierna de bajo costo y peso.  

 Una egresada de la UDLAP participó para que una empresa lograra el premio internacional de exportación 
2013.  

 Por lo menos 6 mil infracciones ha interpuesto el OOSL en lo que va de la administración a personas que 

colocan la basura en la vía pública, fuera de los horarios que les corresponde dice el director del área.  
 El diputado local del PRD y dirigente de este instituto político, Erick Cotoñeto Carmona, reconoció que 

muchas iniciativas se quedaron en la congeladora debido a que no se mantuvo el consenso en muchos 
temas y uno de los principales factores de polarización fueron las elecciones de éste año.  

 Los diputados locales del PRI desconocen que el próximo delegado del CEN en Puebla, será el ex 
gobernador, Fidel Herrara como se  especuló durante el fin de semana, de acuerdo a los tiempos del partido 

la renovación del CEN se realizará en los primeros meses de 2014.  
 En el PRI no es momento de pensar en el proceso para designar al candidato a gobernador, esto lo comentó 

el coordinador del los diputados del PRI, Ernesto Leyva, quien consideró que es más importante pensar en 
la unidad de éste instituto político, esto luego del activismo político que tienen algunos militantes del tricolor 
como la senadora Blanca Alcalá y el subsecretario de la Sedesol, Juan Carlos Lastiri.  

 Puebla buscará llegar a los 10 millones de visitantes en 2014 indicó el gobernador RMV al señalar, que éste 
año fue extraordinario en inversión en salud, industria automotriz, infraestructura vial y turismo siendo el 

mejor logro el mejor logro es la instalación de la empresa AUDI.  
 A partir del 25 de diciembre y hasta el 5 de enero se llevara a cabo la 14ª edición del Safari Nocturno en 

Africam Safari, donde se podrá observar el comportamiento de los animales en la noche. 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El SMDIF llevó a cabo la tradicional cena de Noche Buena en las instalaciones del dormitorio municipal. 
Con el motivo de mantener las tradiciones mexicanas de la época decembrina y brindar atención a las 
personas que se encuentran en situación de calle y abandono, así lo dio a conocer la jefa del dormitorio 
municipal, Coral Zavaleta.  

 Africam Safari arrancó el safari nocturno, si va a ir con la familia se lo recomiendo mucho.  
 El consumo de bebidas embriagantes en las fiestas decembrinas y de fin de año, generan un incremento 

de hasta 15% en los accidentes automovilísticos por ello es que se incrementó el alcoholímetro, se 
modificó para implementarse en las tardes y las noches, así lo dio a conocer el director de tránsito 
municipal, Carolina Zavalegui.  

 El gobernador RMV supervisó el avance de las obras que se realizan en el auditorio de La Reforma, que 
será sede del tercer informe de gobierno el cual será el 15 de enero .  

 Al realizar el balance del año el gobernador del estado, RMV, aseguró que fue productivo en materia de 

inversiones para salud, el ramo automotriz, infraestructura vial y por supuesto también turística, 
precisamente en éste sentido pues se habló del trabajo que ha realizado en las zonas turísticas, la 
denominación que se tiene de Pueblo Mágico a cinco municipios, así como el posicionamiento de Puebla 
como uno de los principales puntos turísticos a nivel nacional fueron parte de los resultados que logró la 
comisión de turismo en el Congreso del estado en la actual legislatura, así lo dijo la presidenta, Miriam 
Galindo.  
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 De última hora el gobierno municipal autorizó una partida especial de 10 mdp del presupuesto 2014 que 
tendrá que administrar el gobierno de AGF, para tapar parte de los baches que existen en la ciudad. Para 
este año se destinaron 120 mdp en baches, así lo dijo Felipe Velázquez, secretario de Obras del 
ayuntamiento de Puebla.  

 A casi un año de su incendio más de 15 mdp se han invertido en la primera etapa del rescate del templo 

de Santa Anita, así lo dio a conocer el perito del INAH, Sergio Vergara.  
 Pese a que 2013 cerro con saldo blanco en incidentes de ductos de Pemex, el director de Protección Civil, 

Jesús Morales reconoció que existen dos corredores en donde se presenta el robo de combustible por lo 
que se hacen operativos en estos lugares.  

 El SGG, Luis Maldonado Venegas, aseguró que en el cierre de 2013 el gobierno comenzó a reunirse con 

presidentes municipales electos para trabajar con rumbo al próximo año.  
 La Sedesol planea que Puebla, Oaxaca, Chiapas y Veracruz sean de las entidades prioritarias en las que 

disminuya la pobreza para el próximo 2014, señaló Juan Carlos Lastiri, subsecretario federal de ésta 
dependencia.  

 Más de 3mil trabajadores de la construcción de la empresa AUDI en San José Chiapa, son trasladados en 
condiciones inseguras y denigrantes, esto lo aseguró el líder de la CTM en Puebla, Leobardo Soto, él 
solicitó el servicio de transporte gratuito para todos éstos trabajadores.  

 El encargado de despacho de Conducef en Puebla, Rafael Vallejo, advirtió sobre el uso de las tarjetas 
departamentales que tienen las tasas de interés más altas en esta época, es mejor el efectivo.  

 Sin el servicio de baños públicos permanece los 5 de los 17 mercados municipales que recupero el 
gobierno del presidente municipal ERP hace dos meses, en donde por cierto las ganancias superaban 100 
mil pesos, ya que no se inicia con el proceso de licitación como lo acordó el propio cabildo.  

 En la delegación de Puebla del IMSS, se encuentra entre los primeros lugares a nivel nacional en abasto de 

medicamentos, así lo aseguró su delegado Rodolfo Reyes Coria.  
 El actual dirigente del PANAL, Gerardo Islas, confirmó su interés por buscar una diputación federal para el 

2015.  
 El próximo 31 de diciembre concluye el plazo para que jubilados y pensionados del ISSSTE cumplan con el 

pase de lista de este instituto de lo contrario le será suspendido el pago de febrero. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El director de Protección Civil, Gustavo Ariza Salvatori, advirtió a los comerciantes que en caso de 
comercializar ilegalmente material pirotécnico se les decomisará la mercancía y en caso de ser necesario 
utilizarán la fuerza pública.  En este contexto el director subrayó que la dependencia a su cargo realiza 

operativos en mercados, principalmente en aquellos donde se acostumbra a vender pirotecnia, sin 

embargo también se realizan en vía pública, pues la venta de explosivos se está vendiendo en las calles. 
 El delegado de la Sedesol  en Puebla, Juan Manuel Vega Rayet informó que  a partir del próximo año 

trabajarán con el Ayuntamiento de Puebla para el combate a la pobreza en la ciudad de Puebla. Expresó 
que de los 750 mil pobres que hay en la entidad poblana, 350 mil de estos se encuentran ubicados en la 
capital poblana, por ello es que estarán canalizando recursos al combate de la pobreza. 

 Al cierre del 2013 el sector de restaurantes de Puebla no reportará el crecimiento proyectado para este 
año de 7 por ciento, así lo dio a conocer el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de 

Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), Jair Rivelino Aguilar Cabrera. En entrevista el 
empresario afirmó que a lo largo de este año hubo restaurantes que no crecieron nada y otros reportaron 
un decrecimiento de hasta 1.5 por ciento. 

 El gobernador Rafael Moreno Valle supervisó el avance de las obras que se realizan en el Auditorio de la 
Reforma, que será sede el 15 de enero próximo, del acto en el que dé a conocer los avances alcanzados en 
su tercer año de gobierno. Acompañado del secretario de Infraestructura, José Cabalán Macari Álvaro, el 

Ejecutivo recorrió el interior del inmueble y constató el avance de 80 por ciento que registra la obra. 

 Tras reconocer que los recursos destinados para la educación no son los suficientes, el diputado del Panal 
Guillermo Arechiga Santa María señaló qu esto es lamentable debido a que no alcanzará para el 
equipamiento de aulas y laboratorios. Indico que con el presupuesto asignado para la educación inferior al 
8 por ciento del PIB, los maestros no pueden entregar resultados, pues lamentó que seguirán siendo los 
maestros los que corran con los gastos para comprar el material de las prácticas que se realizan en los 
laboratorios escolares. 

 La Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios A.C (Aprepsac) reportó este año el 
cierre de  al menos 45 establecimientos tanto en la capital poblana como en la región de Cholula. El 
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presidente de la agrupación, Arturo Delgado Ramírez, dijo que fueron diversos factores los que generaron 
esta situación, algunos de ellos relacionados con el cierre de calles por diversas obras. 

 El Sistema Municipal DIF, llevó a cabo la tradicional Cena de Noche Buena en las instalaciones del 
Dormitorio Municipal, con el objetivo de mantener las tradiciones mexicanas dela época decembrina y 
brindar atención integral a personas que se encuentran en situación de calle y abandono. 

 Al realizar un balance de este año, el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle lo califico como 
extraordinario en materia de inversiones en salud, automotriz, infraestructura vial, turística, entre otras 
áreas, dijo uno de los mayores logros es la instalación de la empresa automotriz, AUDI. “Ha sido un buen 
año en materia de inversiones, de la privada que llega a la entidad y estamos ciertos que esto es el inicio 
de las nuevas que estarán llegando particularmente con la instalación de AUDI y con las inversiones que 

lleva a cabo la V.W en la entidad” 
 El sector privado afirmó que por el avance que registran las obras para la construcción de la empresa Audi 

en  Puebla, en los últimos meses se ha observado un incremento en la llegada de nuevos capitales a la 
entidad. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Fernando Treviño, dijo que desde ahora 
ya es evidente la llegada de nuevas inversiones a San José Chiapa sobre todo de las nuevas empresas que 
proveerán a Audi.   

 

  

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Se registra una gran afluencia de vacacionistas en la central de autobuses, los destinos más solicitados 

son Oaxaca, Veracruz y DF.  
 Malas noticias porque un hombre muere apuñalado en Villa Frontera, testigos aseguran que el individuo 

ingería bebidas embriagantes en la vía pública, cuando se suscito una riña.  
 Se lleva a cabo la tradicional misa de Navidad en la capital poblana se llama a celebrar con alegría el 

nacimiento de Jesús.  
 Mostraremos la forma en que los poblanos lucharon contra la resaca de la Noche Buena.  

 Personas en situación de calle tuvieron su cena de Navidad en el dormitorio municipal.  
 Continúa el aumento al precio de los productos de la canasta básica.  
 Además los habitantes de la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula siguen confundidos por no 

saber a quien pagar impuestos y exigir servicios. 
 Le diremos algunas acciones a tomar en caso de ser víctima de robo 

 

 

G a b r i e l  A l a t r i s t e  y  c a r o l i n a  G i l  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Tras una accidente en la ruta 4 Victoria quedo lesionada y necesita ser intervenida sin embargo los 

responsables no dan la cara y su salud empeora  
 La fe se desbordo en la catedral de Puebla durante la tradicional misa de navidad cientos de católicos se 

dieron cita para escuchar el mensaje del arzobispo de puebla  
  bajo la afluencia de visitantes en el templo de santa Mónica se redujo prácticamente un 50% el nuecero 

de fieles católicos con el señor de las maravillas esta navidad  
 El cinco de enero se podrá apreciar el nacimiento colocado en la catedral de puebla las esculturas son de 

1.20 de altura con diseño de Talavera  
 Las ventas de comerciantes de figuras de nacimiento disminuyeron en un 75 % este año  
 Poblanos exhortan al gobierno municipal a no solicitar una tarjeta banca 

 
 

 


